

Denise COGHLAN



Con la 11REP, la Convención regresa a uno de los lugares donde comenzó el movimiento antiminas hace dos décadas. Esta es una oportunidad para que la comunidad internacional recuerde hasta donde ha llegado éste movimiento y el trabajo que aún resta por hacer. Es también una oportunidad para recordar que el movimiento en Camboya tiene un rostro. El de la Hermana Denise COGHLAN es uno de éstos.



Durante los últimos 23 años la Hermana Denise COGHLAN, Directora del Servicio Jesuita de Refugiados en Camboya, ha estado abogando por la prohibición de las minas antipersonal, el desminado y la asistencia a las víctimas y sobrevivientes en todas partes del mundo. La Hermana Denise es una de las pioneras del movimiento. Comenzó su misión en los campos de refugiados de Tailandia y Camboya, y continúa siendo hasta el día de hoy, una apasionada activista que pide que la región del “ASEAN, Asia y el mundo, sean liberados de las minas”.

“Camboya es un microcosmos del sufrimiento que ha ocurrido en tantas otras partes del mundo. El movimiento comenzó aquí con una carta de cuatro ex soldados que le imploraban al mundo que se detuviesen la producción y la colocación de minas, y comenzaran a removerlas. Uno de esos valientes hombres sigue siendo parte de la Campaña Camboyana para la Prohibición de las Minas”.

Según la Hermana Denise, la celebración de una reunión de los Estados Parte en Camboya es una oportunidad única para que el mundo vea de cerca lo que la Convención ha logrado y los desafíos que aún quedan. Infatigable, la Hermana Denise fundó el Centro de Reflexión y de Refugiados Metta Karuna en Siem Reap. El centro, un testimonio de su perseverancia, es sede de las campañas contra las minas terrestres y las municiones de racimo, ofrece seminarios sobre los derechos de las mujeres con discapacidad, talleres para maestros, y campamentos infantiles.

Unidad de Apoyo a la Implementación de la Convención